

Teilnahmebedingungen für den Fotowettbewerb des International Office der Frankfurt University of Applied Sciences

1. Veranstalter

Veranstalter des Fotowettbewerbs ist das International Office der Frankfurt University of Applied Sciences, Nibelungenplatz 1, D-60318 Frankfurt (im Folgenden „IO“).

2. Teilnahmeberechtigte

Teilnahmeberechtigt sind Personen, die zum Zeitpunkt ihrer Teilnahme das 18. Lebensjahr vollendet haben.

Die wiederholte Teilnahme durch wiederholtes Einsenden von Fotos ist nicht erlaubt.

3. Teilnahme

Die Teilnahme an dem Fotowettbewerb ist kostenlos.

Mit Einsenden des Fotos erklärt jede/-r Teilnehmer/-in, alle an dem von ihm hochgeladenen Foto bestehenden Rechte inne zu haben und willigt in die Veröffentlichung des Fotos sowie eines von ihm bestimmten Urheber- oder Künstlernamens ein (siehe Nr. 8 der Bedingungen). Außerdem erhält das IO die Rechte zur Bearbeitung (insbesondere elektronische Bildverarbeitung in Online-Auftritten), Vervielfältigung, Wiedergabe durch Bildträger sowie das Recht, diese Rechte auf Dritte zu übertragen. Die vorstehenden Nutzungsrechtsübertragungen erfolgen vergütungsfrei.

Jede/-r Teilnehmer/-in versichert, dass durch die Veröffentlichung seines/ihres Fotos keine Rechte Dritter verletzt werden. Dies umfasst insbesondere fremde Urheberrechte oder Persönlichkeitsrechte fotografierten Personen. Der/die Teilnehmer/-in stellt das IO von Ansprüchen Dritter aus Verletzung derartiger Rechte und den Rechtsverfolgungskosten frei.

Es besteht kein Recht auf Teilnahme am Wettbewerb und Veröffentlichung eingesandter Fotos. Durch die Teilnahme erklärt der/die Teilnehmer/-in sein/ihr Einverständnis mit den Regeln des Fotowettbewerbs.

Eine Teilnahme ist ausschließlich per E-Mail möglich. Per Post oder auf anderem Wege eingesandte Fotos können nicht berücksichtigt werden.

4. Zeitraum

Der Fotowettbewerb beginnt am **15.09.2024** und endet am **31.10.2024** um 23:59 Uhr.

5. Gewinner-Ermittlung

Die Gewinner werden unter allen Teilnehmenden des Fotowettbewerbs, die innerhalb des Gewinnspielzeitraumes ihre Teilnahme erklärt haben und zur Teilnahme berechtigt sind, ermittelt. Die Gewinner/-innen - Ermittlung erfolgt am Tage des International Day. Während des International Days am 6.11.2024 von 11:00-15:00 Uhr im Foyer des Gebäude 4, wählt das Publikum unter allen Beiträgen

die drei schönsten Fotos aus. Bei gleich hoher Bewertung entscheidet das Los.

6. Gewinner-Benachrichtigung

Der Gewinn wird nach dem Ende des International Day, am 6.11.2024 im Foyer des Gebäude 4, verliehen. Wird der Gewinn nicht abgeholt, verfällt der Gewinn.

7. Gewinne

Zu gewinnen gibt es Gutschein-Preise in folgender Höhe:

- 1. Platz: 100€ Amazon-Gutschein
- 2. Platz: 80€ IKEA-Gutschein
- 3. Platz: 50€ DM-Gutschein

Der/die Gewinner/-in hat keinen Anspruch auf Barablösung, Umtausch, Änderung oder Ergänzung des jeweiligen Gewinns. Versteigerungen der Gewinne sind untersagt.

8. Veröffentlichung

Die Teilnehmer erteilen ihre ausdrückliche Erlaubnis, dass das IO die Fotos des Fotowettbewerbs auf der Internetseite, im Kalender, in der Ausstellung im Rahmen des International Days 2024 und in Power Point-Präsentationen der Frankfurt University of Applied Sciences veröffentlichen darf und zwar unter Angabe des Namens oder Künstlernamens des Gewinners.

Diese Genehmigung kann jederzeit schriftlich gegenüber dem IO an die E-Mail-Adresse overseas@io.fra-uas.de widerrufen werden. Die Teilnahme am Fotowettbewerb wird durch den Widerruf der Genehmigung der Veröffentlichung des Namens nicht beeinflusst.

9. Verhaltensregeln

Das IO hat das Recht, Teilnehmer/-innen vom Fotowettbewerb auszuschließen, die den Teilnahmevorgang oder den Fotowettbewerb manipulieren bzw. dieses versuchen und/oder die gegen diese Teilnahmebedingungen verstoßen. Insbesondere behält sich das IO das Recht vor, obszöne, diffamierende, beleidigende oder verleumderische Fotos umgehend zu löschen und den/die Teilnehmer/-in von der Teilnahme auszuschließen.

10. Beendigungsmöglichkeiten

Das IO behält sich das Recht vor, den Fotowettbewerb aufgrund unvorhergesehener Umstände ohne Vorankündigung abbrechen oder beenden zu können. Dies gilt insbesondere, wenn der Fotowettbewerb nicht planmäßig laufen kann, beispielsweise bei Fehlern der Soft- und/oder Hardware und/oder aus sonstigen technischen und/oder rechtlichen Gründen, welche die reguläre und ordnungsgemäße Durchführung der Verlosung beeinflussen.

11. Verantwortlicher

Sämtliche Fragen, Kommentare oder Beschwerden zum Fotowettbewerb sind ausschließlich an das International Office der Frankfurt University of Applied Sciences, Nibelungenplatz 1, D-60318 Frankfurt unter der E-Mail-Adresse overseas@io.fra-uas.de zu richten.

12. Rechtsweg

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

13. Anwendbares Recht

Die vorliegenden Teilnahmebedingungen unterliegen ausschließlich dem Recht der Bundesrepublik Deutschland.

Conditions of participation for the photo competition of the International Office of the Frankfurt University of Applied Sciences

1. Organizer

The organizer of the photo competition is the International Office (IO) of the Frankfurt University of Applied Sciences, Nibelungenplatz 1, D-60318 Frankfurt.

2. Eligible Participants

Persons who have reached the age of 18 at the time of their participation are entitled to participate.

Repeated participation by repeatedly submitting photos is not permitted.

3. Participation

Participation in the photo competition is free of charge.

By submitting the photo, each participant declares that they own all the rights to the photo they have uploaded and agrees to the publication of the photo as well as an author or artist name specified by them (see No. 8 of the Conditions). In addition, the IO receives the rights to processing (in particular electronic image processing in online presences), duplication, reproduction by image carriers and the right to transfer these rights to third parties. The above transfers of usage rights are free of charge.

Each participant assures that the publication of his/her/their photo does not infringe any third-party rights. This includes in particular third-party copyrights or personal rights of photographed persons. The participant releases the IO from third-party claims arising from the infringement of such rights and the legal costs.

There is no right to participate in the competition and publication of submitted photos. By participating, the participant agrees to the rules of the photo competition.

Participation is only possible via email. Photos sent by post or in any other way cannot be considered.

4. Period

The photo competition starts on **September 15st, 2024 and ends on October 31st, 2024 at 11:59 p.m.**

5. Winner Determination

The winners will be determined from all participants in the photo competition who have declared their participation within the competition period and who are entitled to participate. The winners will be determined on the day of International Day. During the International Day on November 6th, 2024 from 11:00 a.m. to 3:00 p.m. in the foyer of Building 4, the audience will choose the three best photos from all the entries. If the rating is the same, the lot decides.

6. Winner Notification

The prize will be awarded after the end of the International Day on November 6th, 2024 in the foyer of Building 4. If the prize is not collected, the prize will be forfeited.

7. Winnings

There are voucher prizes to be won in the following amounts:

1 st place:	100€ Amazon-Voucher
2 nd place:	80€ IKEA-Voucher
3 rd place:	50€ D-Voucher

The winner is not entitled to a cash settlement, exchange, change or addition to the respective prize. Auctioning of the profits is prohibited.

8. Release

The participants give their permission for the IO to publish the photos from the photo competition on the website, in the calendar, in the exhibition as part of the International Day 2024 and in Power Point presentations of the Frankfurt University of Applied Sciences, stating their name or stage name of the winner.

This authorization can be given at any time in writing to the IO at the e-mail address overseas@io.fra-uas.de and can be revoked anytime. Participation in the photo competition will not be affected by the revocation of permission to publish the name.

9. Behaviour Rules

The IO has the right to exclude participants from the photo competition who manipulate or attempt to manipulate the entry process or the photo competition and/or who violate these conditions of participation. In particular, the IO reserves the right to immediately delete obscene, defamatory, insulting or slanderous photos and to exclude the participant from participation.

10. Termination Opportunities

The IO reserves the right to cancel or terminate the photo competition without notice due to unforeseen circumstances. This applies in particular if the photo competition cannot run as planned, for example due to software and/or hardware errors and/or other technical and/or legal reasons that affect the regular and proper execution of the raffle

11. Responsibility

All questions, comments or complaints about the photo competition should be sent exclusively to the International Office of the Frankfurt University of Applied Sciences, Nibelungenplatz 1, D-60318 Frankfurt at the e-mail address overseas@io.fra-uas.de.

12. Legal Process

The legal process is excluded.

13. Governing Law

These conditions of participation are exclusively subject to the law of the Federal Republic of Germany.